
 

  

会長退任あいさつ 

 一年間クラブの会員の皆様方には大変お世話になり、有難うございました。 

 山崎幹事には、私の手となり足となり支えて頂きましたこと、心より感謝申し上げ

ます。脇坂さんには、山崎幹事と密に連絡を取り合いクラブの運営に大きく貢献

して頂きました事に、感謝申し上げます。 

 今年度は、通年のクラブのプログラムを実施しつつ、IM のホストクラブ、3 クラブ合同夜間例会の

ホストまた、2 クラブ夜間例会のホストとしてかなりハードなスケジュールをこなしてまいりましたが、

クラブ会員さんのご協力、特に、親睦委員会の皆さまのご協力のもと無事、実施出来ました事に、

感謝申し上げると共に、岡谷ロータリークラブの活動的なパワーを感じております。 

 さて、出鼻をくじかれたのは、8 月に予定して居りました諏訪湖の花火を観賞するナイトクルージ

ングの当日、雨降りと強風のため午後 1 時半ごろ欠航の連絡が入った事です。しかし、その後の

対応の素晴らしさに、岡谷ロータリークラブの潜在的にもっている底力に感動しました。また、山城

屋さんでのお楽しみ夜間例会に変更になりましたが、ナイトクルージングにエントリーされた皆様

が誰一人として、キャンセルなく参加して頂けた事にロータリーの友情の深さを感じました。 

 雨降りと言えば、今年 5 月の小鳥鑑賞の早朝例会ですが、私の個人的な思いですと諏訪大社

下社の里引きの翌日で、会員の皆さまがお疲れの後の例会でしたので、山中を散策する事無く、

塩嶺閣にて、ゆっくりと林先生のお話をお聞きする例会で良かったのではと思いました。 

 例会の前半は、2 月 14 日に開催しました IM に関しての打ち合わせのクラブフォーラムが多く、

皆様のご協力を頂きました。今年度のロータリー財団地区補助金事業とマッチングした「岡谷のシ

ルク」をテーマにして頂いた事も大変嬉しく思いましたし、素晴らしい IMがクラブ会員一丸となって、

開催されました事に、会員同士の結束の強さを感じました。 

 また、中村副会長さんには、4 回の会長代理をお願いし大変お世話になりました。４回の例会と

も、とても素晴らしい例会で有ったと風の便りにお聞きしましたが、当日、私は欠席して居りました

ので体感出来ずに残念でした。 

 あと、最終例会のゴルフコンペを残すのみとなりましたが、今から天気の状況がとても心配です。

どうか来週の６月２８日は雨が降りませんようにと、神様に祈るのみです。 
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事業報告(Ⅱ) 

青少年奉仕委員会 林広一郎委員長 

 地区補助金事業「シルクのまち岡谷を子供たちに継承するプロジェクト」への支援実施。IAC・

RAC への支援。ボーイスカウト・ガールスカウトへの援助。つつじが丘学園への援助を行いました。 

 

会計 小山 智委員長 

 IMの会計と毎月のお祝い金の入金をしました。集金活動にご協力いただきありがとうございました。 

 

宮坂 伸諏訪グループガバナー補佐 

 ガバナー補佐として良い学びの機会でした。訪問先のクラブには温かく迎えていただきました。

また、スタッフの皆様、クラブの皆様に支えていただきました。ありがとうございました。 

 

中畑隆一ＩＭ実行委員長 

 2/14 に開催し、大変好評のうちに終わることができました。報告書の完成で、すべて終了となり

ました。ご協力ありがとうございました。 

 

中嶋孝一副幹事 

 1 年間ありがとうございました。今年の山崎幹事が優秀でしたので私の出る幕もなく過ごしました。

1 年間有意義に過ごせました。ありがとうございました。 

 

笠原新太郎副幹事 

 報告というより、反省の弁を述べさせていただきます。後半の出席率が悪くなってしまい申し訳なく

思いました。こういう反省の弁を述べないように来年度は頑張ります。ありがとうございました。 

 

中村文明副会長、会員増強・家族委員長 

 会長の公務で出張されたときに 4 回代わりに挨拶させていただきましたが、会長のご心労がよく分

かりました。いい勉強させていただきました。 

会員増強では昨年度作成された名簿を引継ぎ、いい新会員さんに入会していただきました。次年度

も引き続きやっていただければいい結果が出ると思います。一年間ありがとございました。 

  

林 尚孝副会長、プログラム委員長 

 副会長はただ見ているだけの 1 年間でした。  

プログラム委員会ではＩＭの準備に時間をかけましたので、卓話の回数が例年より少なくなりました。

卓話の講師につきましては、多くの皆様にご協力いただきました。ありがとうございました。 

 

牛山幸一会長エレクト 

 今年 1年間、小口会長の行動など勉強してきました。7月から私がやらなければいけないと思うと、

身の引き締まる思いがします。ご協力よろしくお願いします。小口会長お疲れ様でした。来年は私

のフォローアップをお願いします。 

 

 



 
宮澤由己直前会長(代読：山崎幹事) 

 ゆっくりと充電させていただきました。ありがとうございます。来期もがんばります。 

 

山崎典夫幹事 

 まずは 1 年間お世話になりました。ありがとうございました。今朝、手帳を見返していましたら、小

口会長と一番最初に打ち合わせをしたのが 2014年 9月 22日でした。月日が経つのは早いと感じ

ました。1 年間色々な事業があり勉強させていただきました。また、国際大会に 10 年にして初めて

参加しました。大変感動しました。機会があれば登録して参加してください。 

会長はじめ会員の皆様、本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

 

※事業報告の詳細は後日配布のクラブ報告書をご覧ください。 

＝＝＝ 一年間ご協力ありがとうございました ＝＝＝ 

 

 

 

参議院選挙の公示日が明日の 22 日で、投票日が 7 月 10 日となります。今回の選挙で特質すべき事

は、有権者年齢が 18 歳に下げられてからの初めての国政選挙であります。今から 70 年前の 1945 年

に、有権者年齢が 25 歳から 20 歳に引き下げられて以来の大きな改革です。若い方が国政に興味を

持って頂き選挙の投票率が少しでも上昇する事を期待しています。 

 また、期日前投票のシステムも以前よりかなり簡略化せれ、15 年前位には、投票日に投票所にいけな

い理由を事細かに記入しなくてはいけませんでしたが、現在では、氏名、住所、生年月日と幾つかの投

票日に投票所にいけない理由が明記されている箇所に、〇印を付けるだけで簡単に期日前投票が出来

ますので、投票日に都合のつかない方は、ご利用いただければと思います。 

 選挙に関して私ごとの思い出話をさせて頂きたいと思います。 結婚するまでは上浜区に住んでいま

したが、結婚後、三沢区に現住所を移しましたので、何か記念に残る事を試みようと思い、住所変更後、

初めての選挙の投票日の一番乗りを思いつきました。その時、初めて経験したことは、投票開始時間

5 分前に先着 1 番から 5 番目までの方が投票所に入りが投票箱の中が空っぽである事、投票箱のカ

ギがしっかりと掛っている事を確認すると言う特別な経験が出来た事でした。興味のある方は是非とも

一度経験されては如何でしょうか ? 

 

 

 

 本日、ホテル岡谷での最終例会となりますので、レターケースの中の物を持ち帰ってください。 

 国際大会へ参加された方に写真の DVD をレターケースに入れてありますので、よろしくお願

いします。 

 本日例会終了後、クラブ事務所にて会則特別委員会を開催します。 

 次週、夜間例会前 6 時よりメモリーにて理事会を開催します。 

 

 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

 



 

 

親睦委員会  25 日(土)は親睦バスハイクとなります。ホテル岡谷 7：30 出発です。28 日

(火)親睦ゴルフコンペを行います。登録された方は時間までにお集まりください。よろしく

お願いします。 

 

 
 

  

小口泰史  出前講座に出席してきました。 

宮坂宥洪・矢島 進  山崎幹事さん国際大会の写真ありがとうございました。 

小口泰史・山崎典夫  一年間お世話になりました。 

中村文明・中畑隆一・笠原新太郎(会員増強・家族委員会)  一年間ご協力ありがとうございまし

た。 

梅垣和彦・大橋正明(Ｒ情報委員会)  一年間、大変お世話になりました。 

濵 毅・薩摩 健・大橋正明・原 史郎・上條英雄・宮坂晃介(親睦委員会)  親睦旅行とゴルフが

残っておりますが、一年間、皆様のご協力を頂き楽しい事業ができました。ありがとうございました。 

林広一郎・矢島 實・上條英雄・宮坂晃介・守屋麻里  １年間ありがとうございました。 

北澤洋之介・濵 俊弘(出席委員会)  一年間、お世話になりました。 

平沢清文・太田博久(Ｒ財団委員会)  一年間、お世話になりました。 

宮坂宥洪・尾関秀雄(米山記念奨学委員会)  一年間、お世話になりました。 

瀬戸雅三・林 靖高・守屋麻里(SAA 委員会)  一年間、お世話になりました 

宮坂 伸(ガバナー補佐)  お世話になりました。 

宮坂 伸・佐藤有司・中畑隆一・林 裕彦・笠原新太郎(ガバナー補佐事務局)  一年間、大変お

世話になりました。特にＩＭでは素晴らしい大会にして頂きありがとうございました。 

牛山幸一・大橋正明・小口 隆・小口裕司・尾関秀雄・笠原新太郎・北澤洋之介・小山 智・佐伯克

己・高木昭好・竹村一幸・中嶋孝一・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・矢島 實・濵 透  うっとうしい

梅雨の天気が続いていますが、元気に乗り切りましょう。 

 

 

 

会員数４１名、出席者３２名、出席率８２.０５％、前々回訂正７６.９２％ 

 

 

 

委員会報告 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2015～2016 年度 RI テーマ 

世界へのプレゼントになろう 

Be a gift to the world 

 


